Huelva, 2 de marzo de 2013

## EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE UN MILLÓN DE EUROS A LA AMPLIACIÓN DE TRES COLEGIOS DE ROCIANA, SAN BARTOLOMÉ DE LA TORRE Y VILLABLANCA

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), licita las actuaciones incluidas en el Plan OLA en los colegios de infantil y primaria Los Perales de Rociana del Condado, Naranjo Moreno de San Bartolomé de la Torre y San Roque de Villablanca

La Consejería de Educación de la Junta de Andalucía, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha licitado las obras de ampliación de los Centros de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Los Perales de Rociana del Condado, Naranjo Moreno de San Bartolomé de la Torre y San Roque de Villablanca (Huelva). Las actuaciones, enmarcadas en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA), tienen un presupuesto total de 1.168.398,22 euros y se estima que durante su desarrollo se generarán cerca de 50 empleos.

La actuación en el CEIP Los Perales de Rociana del Condado, con un plazo de ejecución de cinco meses, supondrá una inversión de 589.081,07 euros. La obra consistirá en la construcción de un nuevo módulo de Educación Infantil con seis aulas, aseos integrados y espacios comunes. Así, se crearán 150 plazas para niños y niñas de entre tres y cinco años.

También se construirá una sala y aseos para el profesorado, cuartos de instalaciones y un comedor con cocina para servicio de catering. La actuación incluye la construcción de un porche cubierto y aulas exteriores. De esta manera, la obra mejorará también las condiciones de los 284 alumnos y alumnas matriculados en el centro. Durante su ejecución se generarán 20 empleos.

En el CEIP Naranjo Moreno de San Bartolomé de la Torre, la actuación consistirá en la construcción de un comedor con cocina para catering. También se construirá una segunda salida a la planta alta del edificio de Infantil para la adaptación del centro a normativa contra-incendios. Esta obra, con un presupuesto de 297.333,43 euros y un plazo de ejecución de tres meses, beneficiará a los más de 350 alumnos y alumnas matriculados en el centro y generará 15 puestos de trabajo. La ampliación del centro conllevará cerca de 270 metros cuadrados de nueva construcción.

Por último, en el CEIP San Roque de Villablanca la obra tiene un presupuesto de 281.983,72 euros y un plazo de ejecución estimado de cuatro meses. Su objeto es la construcción de un nuevo módulo de Infantil con dos aulas con aseos integrados, un espacio común y un porche cubierto. En total, serán 251 metros cuadrados de nueva planta con espacios para 50 niños y niñas que permitirán la retirada de un módulo de aulas prefabricadas. Durante el desarrollo de esta obra se generarán alrededor de 14 puestos de trabajo.

Estas actuaciones, cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER), se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) aprobado por el Gobierno andaluz para fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que prevé generar en torno a 508 puestos de trabajo en la provincia de Huelva mediante el desarrollo de 50 actuaciones de construcción y mejora de centros educativos. La ejecución de las mismas se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público de Infraestructuras y Servicios Educativos.